

Transcripción audio Harold Rodríguez, director Operativo del IBAL, sobre cierre de Chembe

Buenos días a todos nuestros usuarios informales que durante la madrugada 22 de agosto de 2023 hemos tenido normalidad en las bocatomas de Combeima y Cay a pesar de haber lluvias hacia la parte alta de cada una de estas cuencas no tenemos igual situación en la bocatoma de Chembe, la cual tuvimos que suspender hacia las tres y cuarto de la madrugada por alta turbiedad por lo demás tenemos normalidad en niveles excepto un poco bajo en el nivel del distrito número 7 que es el sector salado correspondiente al caudal que lo alimenta que es el de Chembe al tanque de la Alsacia.

A la hora ya se hicieron protocolos en cada uno de los distritos, aperturas en cada uno de ellos y se tendrán bajos, bajas presiones en la parte alta del distrito número 7 sector salado, lo correspondiente a los barrios de Montecarlo San Sebastián San Lucas y aledaños de la parte alta del sector.

Un feliz día para todos como siempre recomendarles un buen uso del agua uso racional del agua y quienes no tienen tanque de almacenamiento elevado, por favor hacer la implementación del mismo para los eventos de contingencias por suspensiones de alta turbiedad en bocatomas o por atención de daños en el sistema, un feliz día para todos Dios los bendiga muchas gracias.